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13日 16：00 林女士：我今天差
一点被骗了2.48万元，我用手机银行
转账，操作了两次都提示失败。我跑
到工商银行美仁宫支行的柜台去办，
柜台的工作人员提醒说可能是诈骗，

我才突然恍然大悟。骗子以我女儿的名义加我的
QQ，凑巧我女儿刚上大一，新买了一个手机号，我
以为是女儿用新的手机号加我微信。那个骗子还
拉了一个群，要找一个什么主任报名，附加的课题
说是清华大学的老师来授课，下午4点前要交
2.48万元的学费。我就这样心理防线被攻破了，我
相信了对方。一到柜台，柜台工作人员使了一个眼
神，说对方可能是诈骗。她一提醒，我突然就被点
醒了。后来工作人员找了后台的一个经理来，把视
频啊、图片啊都截图拍走了。所以我要特别感谢银
行的工作人员，同时也想提醒其他人小心被骗。

（许雅真整理）

9日10：22吴女士：我是一名
来自武汉的游客，10月28日晚上
我意外受伤，被送进集美第二医
院的乳腺科。当时刘佳慧医生赶
来给我进行手术。我觉得她是一
位认真、敬业、细心且医术高明的
女医生。她态度温和，人真的很
好，在她的抢救下，我脱离了危
险。术后，她还不断到病床前来关
心我，及时调整治疗方案，给了我

无微不至的关怀。我身在他乡，举
目无亲，这样的关怀让我很感动。
这里的护士也都很好，蔡护士长
也很关心我。在重症监护室的时
候，她经常过来看我的血压、心跳
是不是稳定。他们对我身上的伤，
进行了很好的处理。我的责任医
生尹医生、责任护士钟芙蓉像家
人一样照顾我，让我感到非常温
暖。（热线员：发生了什么意外？）

我在集美学村那边游玩，因为急
着追赶前面的朋友，跑的时候摔
倒了，胸部撞到大石头上，血管扎
破了。当时很严重，出血量非常
大。幸好抢救及时，治疗方案妥
当。昨天我出院了，今天我乘坐高
铁回武汉。我真的很感谢他们医
务人员，真的太好了！他们就像家
人一样照顾我，让我非常感动！

（许雅真整理）

她是一位认真、敬业、细心且医术高明的女医生。术后她还不
断到病床前来关心我，及时调整治疗方案，给了我无微不至的
关怀。我身在他乡，举目无亲，这样的关怀让我很感动感谢

14 日 11：26 何小
姐：10月27日大清早我
骑共享单车去办事，还
自行车的时候我发现手
机不见了。那时候才早

上7点左右，路上人还比较少，我赶
紧沿路回去找，一路上都没有看到。
我又去问路上的清洁工，他们都说
没有见到。后来我用朋友手机打自
己的电话。我手机设置成了静音，所
以一开始打了几个都没人接。我觉
得没希望了。后来我又抱着一线希
望再打一次，没想到这次有人接电
话了。对方是一名网约车司机，姓
章，车牌号是闽DDS7636。他说
手机是他捡到的，他要还给我。我跟
他约好在一个地点等。等了一个多
小时，他没有跟我联系，我很着急，
以为他变卦了。但是我想人家也在
忙，不能一直打电话催。后来我觉得
不放心，又打电话问，他说早上平台
派了很多单，但他一定会抽空过来
的。又等了一个小时左右，章师傅跟
我联系了。他特意把手机送过来给
我，我要给他报酬，他没收。他信守
承诺，让我很感动。我遇到了一个热
心善良的人，所以我一定要给晚报
市民热线打个电话，我应该用这种

特别的方式来感谢他。
（李淑琳整理）

12日15：37 张女士：我父母住
在吕岭社区，我想通过晚报感谢并
表扬一下住总物业管理有限公司吕
岭服务处的工作人员。他们真的很
关爱社区老人。昨天我爸在前埔走
丢了，不知道怎么回来，叫不到车。
我妈妈求助物业的纪主任，纪主任
很好，马上帮我们联系并找到我爸。
我爸是可以说清楚自己在什么位置
的，就是不知道怎么求助，直接打电
话到我妈那边，当时我妈在社区门
口等我爸，我妈直接向物业纪主任
求助。我没有和爸妈住在一起，平时
我爸妈有什么事情，考虑到我们做
子女的在上班，所以会就近找物业
来帮忙。物业为社区老人做的好事
很多，不只是这件事。

（许雅真整理）

11日11：33 吴先生：我要表扬
中山医院泌尿科陈培杰主任。我是
供电公司退休老人，我在去年10月
得了前列腺肿瘤，找他做了手术。术
后在他的关照关爱下，一年来我恢
复得很好很稳定。在此我向他表示

衷心的感谢，致以崇高的敬意！他医
者仁心，医德高尚，我祝愿他事业有
成、身体健康、阖家幸福！祝愿他们
医生好人一生平安！

（李淑琳整理）

10日11：33 郭先生：江头街道
社区卫生服务中心发来通知，让我
们这些慢性病患者昨天下午3点到
卫生服务中心那边去学习与慢病
相关的一些知识，比如糖尿病、高
血压之类的，食物升糖指数、食物
的类型，什么慢性病对应要吃什么
食物，要有规律进餐，要积极运动，
一周至少五天有运动，每次运动40
分钟左右……我在社区生活了20
多年，收到这样的通知感觉非常好。
我觉得应该要定期或不定期组织
活动。我们也签了家庭医生，但是
这块的学习比较少。现在预防也很
重要，而且这些慢性病一直在年轻
化，越来越多的年轻人患慢性病，所
以开设这种学习班，除了慢性病患
者需要，其实年轻人也需要。我想对
他们的这个培训点赞，也对工作人
员点赞，他们逐个打电话通知我们
去培训。

（许雅真整理）

表扬

2日14:59 陈先生：东渡路都市
港湾门口的临时菜市场由来已久，每
天清早5点多，卖菜的就开始摆摊，
到了7点多还舍不得走。我们居民怨
言颇多。每天早上送孩子上学的车都
没办法通过。买菜的和卖菜的挤在那

边，按喇叭也不躲闪，特别危险。其实商检这边很
近的地方就新建了一个农贸超市，但卖菜的不进
农贸超市，宁可在小区门口摆摊。有没有相关部门
来实地调研一下，把这个临时菜市场取缔掉？不然
对安全和卫生都有影响。 （黄翰整理）

12日，记者前往集美这个新建小
区采访。沈女士等多位居民纷纷讲述
电梯使用出故障的情况：前几天有居
民在负二层出入时，发现3栋的电梯
门关不了；10月2日这里的电梯发生
过困人事件，一位老人被困在电梯里
约40分钟。此外，常有居民坐电梯行
驶到一半时就被卡住，门会自动打开。

3栋居民介绍，这栋楼有39层150
多户，今年开始交房入住，入住率约一
半以上，两部电梯经常要维修。前段时
间台风天气，雨水刮进楼顶电梯间，使
得电梯设备泡了水，电梯井道还发生了

漏水现象，之后这里的电梯就好像没办
法完全处理好，再怎么修也还是有一些
问题，基本上一周就要修一次。目前两
部电梯中的客梯问题比较多。

居民们认为，他们住的是新房子，
在两年内还处于质保期，但电梯却频
频出故障，这说不过去。

当天，记者在3栋楼的1楼乘坐电
梯至24楼，并未发现电梯有异常现
象。3栋居民向记者出示这栋楼两部电
梯井道漏水的维修记录说，仅记录在
案的维修就有四次，多次小故障都有
记录体现。

新楼电梯漏水了 乘坐还安全吗
物业服务中心：经过检测及矫正，目前电梯运行情况符合国标

11 日，集美一新建小区
的住户沈女士等多人向
本报市民热线 5589999

反映称，这个小区楼盘今年1月
份交付，他们从3月份开始陆续
入住。但3栋的电梯已经报修了
好几次，仅记录在案的就有四
次，实际上还更多。今年夏季的
台风曾导致 3 栋的电梯井道漏
水，使电梯泡了水，虽然物业请
人处理过，换了一些部件，但 3
栋的电梯仍故障频发，大家觉得
很不安全。 文/图记者廖勇飞

物业和开发商回应：
电梯运行符合国标
后续还会提升舒适感

这个小区物业服务中心相关负
责人罗维维介绍，该项目于2023年1
月交付，业主反映的楼栋电梯目前仍
处于质保期。接到业主反馈后，物业
第一时间反馈给开发商及电梯公司。

根据记录，截至目前，由开发商
安排的维保公司每两周开展一次日
常管养，日常管养共22次，另外进行
客梯检修16次。

罗维维说，根据电梯公司提交给
开发商及全体业主的报告显示，经过
检测及矫正，目前电梯运行情况符合
国标。日后物业服务中心将督促及协
调相关单位以电梯安全及舒适为首
要管养标准，提升居民乘梯体验。

13日，开发商相关负责人苏女
士回复说，他们已经实地了解3栋电
梯居民的想法，开发商将入户做好居
民的安抚工作，同时还会请第三方检
测公司前往3栋楼，用检测数据来说
明电梯性能的安全可靠性，让居民放
心使用。

居民反映：电梯泡水后故障频出 曾有老人被困电梯

■记者采访当日，电梯运行未见异常。■仅记录在案的维修就有四次。


